
 	  Kaffeetante0606 hat Folgendes geschrieben:			  ich persönlich fand die Geschichte im Präteritum besser,
da es sich ja um eine vergangene Begebenheit aus deinem Leben handelt... 	

Ich war letztens bei einer befreundeten Lektorin und habe ihr die Kurzgeschichte gezeigt.
Sie sagte, ein auktorialer Erzähler im Präsens würde die literarische Qualität des Textes erhöhen.
Das würde auch insofern passen, als Kafka (fast?) ausschließlich so geschrieben hat.
Was meint ihr?
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Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Nach einer wahren Begegnung
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